

ACTOS

La Universidad de Oviedo y el Ayuntamiento de Gijón firman mañana un convenio de colaboración

[Rectorado](#)

El rector, Vicente Gotor, y la alcaldesa de Gijón, Carmen Moriyón, firmarán mañana jueves un convenio de colaboración entre la Universidad y dicho Ayuntamiento. El acto se celebrará a las 10:45 horas en el nuevo edificio de servicios científico técnicos del Campus de Gijón.

Conferencias del “Aula de Pensamiento Científico” en Avilés, Navia y Ribadesella

[Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Comunicación](#)

En el marco del *Aula de Pensamiento Científico. Del Macrocosmos al Microcosmos*, hoy miércoles, a las 19 horas, se celebrarán las siguientes conferencias: en el Centro de Servicios Universitarios de Avilés, *Del manto terrestre a tu tablet: los recursos minerales y las nuevas tecnologías*, por Gabriela Fernández y M^a Mercedes Fuertes (Universidad de Oviedo); en el Espacio Cultural “El Liceo” de Navia, *Materiales del siglo XXI: descubrimientos e innovaciones que mejoran la calidad de vida y el medio ambiente*, por Jesús Blanco y Pedro Gorriá (Universidad de Oviedo); y en la Casa de Cultura de Ribadesella, *Un planeta en crisis: análisis y desafíos nanotecnológicos*, por Amador Menéndez (ITMA Materials Technology).

Sesión en la EPI sobre robótica

[Vicerrectorado de Internacionalización y Postgrado / Escuela Politécnica de Ingeniería de Gijón](#)

Mañana jueves 16 de mayo, alumnos del Máster Universitario en Ingeniería Mecatrónica, y del Máster Erasmus Mundus en Mecatrónica y Sistemas Micromecatrónicos, mostrarán el diseño y el funcionamiento de los robots que han diseñado y fabricado en el marco de la asignatura “Proyecto Mecatrónico”. También explicarán el uso de la impresión 3D, la realidad aumentada o el control del robot a través de un *smartphone*. Esta sesión, que estará abierta a todas las personas interesadas, tendrá lugar de 10 a 11:30 horas en el Aula de Grados del Módulo 2 del Edificio Polivalente del Campus de Gijón.

[Cartel](#)

Nuevas representaciones del mejor teatro asturiano en Tineo y La Fresneda

[Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Comunicación](#)

Tras su inauguración el pasado 26 de abril, vuelve *La escena ambulante*, la gira que organiza la Universidad de Oviedo y que permite disfrutar, en varias localidades del Principado, de algunas de las más aplaudidas producciones de las compañías profesionales asturianas. Mañana y el viernes, a las 20 horas en el Cine Marvi Tineo y en el Centro Cultural de La Fresneda, respectivamente, se llevarán a cabo las representaciones de *Planeta Joselín*, por Escena Apache, y *Criados y bufones*, por Teatro del Cuervo.

[Más información](#)

Actos sobre conservación del patrimonio en memoria de la profesora Rosa Esbert

Facultad de Geología

La Facultad y el Departamento de Geología desarrollarán mañana jueves, de 16 a 20:30 horas en el Aula A, la *Jornada sobre conservación del patrimonio. Rosa Esbert in memoriam*. Esta jornada incluirá siete ponencias y está dedicada a la catedrática de Petrología del Departamento de Geología Rosa Esbert Alemany, fallecida en enero de 2012.

[Más información](#)

Lectura de tesis doctoral en el edificio de Enfermería y Fisioterapia

Vicerrectorado de Internacionalización y Postgrado

Ana Fernández Feito defenderá mañana jueves su tesis doctoral, *Efectos de un programa de intervención en el alivio del dolor en la mamografía*, dirigida por María del Pilar Mosteiro Díaz y Ricardo Felipe Baldonado Cernuda. El acto dará comienzo a las 13 horas en el salón de actos del edificio de Enfermería y Fisioterapia.

ANUNCIOS

Jornadas de difusión del Plan de Igualdad de la Universidad de Oviedo

Gerencia

La Unidad de Igualdad organiza tres sesiones de presentación del Plan de Igualdad de la Universidad de Oviedo, para comentar y aclarar contenidos del mismo con el PAS y el PDI. El lunes 20 de mayo, a las 11 horas en el Aula Magna del Edificio Histórico, tendrá lugar la presentación para los centros y servicios de Oviedo. El martes 28 de mayo, a las 11 horas en el Aula Magna de la Escuela Politécnica de Ingeniería de Gijón, se celebrará la presentación para los centros y servicios de Gijón. El jueves 30 de mayo, a las 10 horas en el Aula de Grados del Edificio Científico Técnico de la Escuela Politécnica de Ingeniería, se llevará a cabo la presentación para el Campus de Mieres.

[Plan de igualdad](#)

Abierto el período de recogida de sugerencias acerca del “Reglamento sobre estudiantes visitantes”

Secretaría General

Con el fin de recoger la opinión de la comunidad universitaria acerca de las modificaciones del Reglamento sobre estudiantes visitantes, la Universidad ha abierto un período de consultas o información previa, que irá desde hoy miércoles 15 de mayo hasta el próximo día 27, durante el cual se pueden aportar observaciones o sugerencias. Los escritos han de redactarse en el modelo normalizado y enviarse firmados a través de la dirección electrónica vicestudiantes@uniovi.es, o del Registro de la Universidad de Oviedo, antes de las 14 horas del último día de plazo.

[Reglamento / Modelo normalizado](#)

CONVOCATORIAS

Curso del ICE sobre “La pizarra digital como herramienta para una docencia interactiva”

Vicerrectorado de Profesorado y Ordenación Académica

El Instituto de Ciencias de la Educación (ICE) oferta el curso *La pizarra digital como herramienta para una docencia interactiva*, que se impartirá en Gijón el 3 de junio. Las inscripciones se realizarán desde hoy miércoles hasta el próximo viernes.

[Más información](#)

BECAS

El ICEX convoca 235 becas de internacionalización empresarial para titulados

Vicerrectorado de Estudiantes

ICEX España Exportación e Inversiones, dependiente del Ministerio de Economía y Competitividad, ha hecho pública la convocatoria de 235 becas (promoción 2015) para la formación de profesionales especializados en internacionalización empresarial. Incluyen un Máster Universitario en Gestión Internacional de la Empresa, que dará comienzo en octubre de 2013, y una formación práctica que se desarrollará en primer lugar en la Red de Oficinas Económicas y Comerciales de las Embajadas de España, y posteriormente en empresas e instituciones vinculadas a la internacionalización, tanto dentro como fuera del país. Los interesados pueden realizar su solicitud hasta el 27 de mayo.

[Más información](#)

BOLETINES OFICIALES

DOUE

Secretaría General

Diario Oficial de la Unión Europea (DOUE): 15 de mayo de 2013

Sin contenido significativo para la comunidad universitaria.

BOE

Secretaría General

Boletín Oficial del Estado (BOE): miércoles 15 de mayo de 2013, núm. 116

V. Anuncios. - B. Otros anuncios oficiales

UNIVERSIDADES

Anuncio de la Universidad de Oviedo sobre extravío de título de Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales.

[PDF / Web](#)

BOPA

Secretaría General

Boletín Oficial del Principado de Asturias (BOPA): miércoles 15 de mayo de 2013, núm. 111

OTRAS DISPOSICIONES

Universidad de Oviedo

Resolución de 30 de abril de 2013, de la Universidad de Oviedo, por la que se convocan ayudas destinadas a financiar los gastos derivados de las movilidades del personal docente e investigador de la Universidad de Oviedo a instituciones de educación superior fuera del ámbito del espacio europeo de educación superior, en régimen de concurrencia competitiva, para el año 2013. [Cód. 2013-08404]

[PDF / Web](#)